空は青々

校長室だより 令和6年11月20日 NO.25 校長 髙橋 理香

「学びに向かう人づくりの推進」~今年度の重点努力事項より~

本日、第2回定期考査が終了しました。テストを受ける子どもたちの姿は真剣そのもので、これまでの学習の成果を発揮するために、一生懸命に 学びに向かう姿がありました。



《1学年》

現在、各学年では、今年度の本校重点努力事項の一つである「学びに向かう人づくりの推進」に向けた様々な取組を行っております。「学年では「クラス対抗」4日間チャレンジノート対決!」を行い、子どもたち同士がお互いの学習意欲を喚起する工夫を行いました。 2 学年の廊下には、道徳の時間に一人一人が考えた「いじめのない世界へ」の掲示があり、 3 学年の階段には、一人一人の進路実現に向けた「漢字一文字に込めた思い」が掲示されております。「分かる授業の実践」をベースにしながら、学校生活全般を通して、子どもたちが心を成長させ、自ら考え、自ら学びに向かう力を付けるべく、多角的・多面的に支援をしているところです。



《2学年》



《3学年》

なお、我々教職員も日々「自ら学びに向かう力」を育成中です。先日は、

防災主任が中心となった「防災安全に関する校内研修会」を実施し、事例を元に学校における事故の未然防止についての話し合いをしました。来月には大崎市教育委員会と宮城県総合教育センターの連携による授業実践を行う予定です。岩中生・教職員全員で No Challenge, No Chance!です。









